

Jugendarbeit SV- Kremsmünster-Bad Hall

Zusammenarbeit mit Schulen Volksschule Bad Hall, Stiftsgymnasium Kremsmünster, Mittelschule Kremsmünster

In Zusammenarbeit mit den Schulen wurden Vormittage zum Schachspielen, und/oder Plätze inklusive Schachbretter zur Verfügung gestellt damit die Kinder in den Pausen Schach spielen können. Es sind immer mehrere Bretter aufgestellt und die Kinder werden auch betreut beim Lernen von Schach.

Unsere Spieler vom Stiftsgymnasium haben im Schulschach den 9. Platz belegt.





Gewertete Jugendpartien

Wir setzten Jugendliche und Kinder bei den Meisterschaften ein. Sowohl in der 1. Klasse Ost als auch in der Kreisliga Ost

Training

Zusätzlich zum wöchentlichen Training, das jeden Freitag von 18:30 – 20:00 unter der Führung von Mitgliedern mit >1800 Elo ist, haben wir wie jedes Jahr, die Ferienpassaktion. Die Marktgemeinde Kremsmünster gibt jedes Jahr einen Ferienpass mit lokalen Attraktionen an Schüler und Kinder aus. Hier können Anfänger vorbeikommen und das Schachspiel erstmals kennenlernen oder sich bei unserem Verein Eintragen.